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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ 1 
DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO NOVO (CBH - RIO NOVO), 2 
REALIZADA AOS DEZESSETE DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO 3 
DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS NOVE HORAS E TRINTA 4 
MINUTOS, NO ESPAÇO CULTURAL “ZOE RODRIGUES 5 
MISSÁGIA” EM ICONHA/ES, com a presença dos MEMBROS 6 
TITULARES: Luana Salvador (Prefeitura Municipal de Rio Novo do 7 
Sul), Paulo Sérgio Marion Guio (Incaper), Regina de Marchi Lyra 8 
Oliveira (IFES), Júlio Glauco Pontes da Silva (SAAE – Itapemirim), 9 
Alexandre Elias Aboumrade (SAAE- Vargem Alta) e Maurício Vieira 10 
Gomes (Instituto Água) MEMBROS SUPLENTES: Pedro Virgílio 11 
Deprá (Associação de Moradores e Amigos de Guiomar) e pelo 12 
Representante da AGERH: Felipe Dutra Brandão. O Presidente, Sr. 13 
Júlio Glauco Pontes da Silva, iniciou a reunião, dando as boas 14 
vindas e agradeceu a presença de todos apresentando, em seguida, 15 
a ordem do dia. 1 – Abertura e verificação de quórum. O 16 
Presidente constatou que havia quórum para a realização da 17 
reunião. 2 – Aprovação das atas de reuniões anteriores. Foi lida 18 
a ata da vigésima quinta reunião ordinária, sendo aprovada em 19 
seguida. 3 – Aprovação do Calendário de Reuniões para 2020. O 20 
presidente apresentou as datas e os locais para as próximas 21 
reuniões e foi aprovada. 4 – Aprovação do Plano de Trabalho 22 
para 2020. Foi apresentado o planejamento do CBH para o ano de 23 
2020, sendo aprovado. 5 – Aprovação do Relatório de Atividades 24 
de 2019. Foram discutidas as ações do comitê no ano de 2019 e 25 
após a apresentação das atividades, o mesmo foi aprovado. 6 – 26 
Criação da Câmara Técnica. Estabeleceu-se a discussão da 27 
importância da câmara técnica para o efetivo acompanhamento do 28 
Manual Operativo visando auxiliar tecnicamente os planos e metas, 29 
além disso, foi levantada pelo Felipe Brandão a sugestão da criação 30 
de um grupo de trabalho a fim de realizar atividades relacionadas à 31 
organização de eventos pró- bacia como, por exemplo, a educação 32 
ambiental. A composição da câmara técnica se dará por, Luana 33 
Salvador, Regina de Marchi, Paulo Guio e Alexandre Aboumrade. 7 34 
– Eleição da Diretoria Biênio 2020/2021. Seguindo o regimento do 35 
Comitê, houve a indicação de cada seguimento para composição da 36 
diretoria, exceto o poder público, onde não houve indicação de 37 
membro. Após debate entre os indicados do setor Usuários e 38 
Sociedade Civil visando à presidência do CBH, foi definido pelos 39 
mesmos que a presidência seria ocupada por Maurício Gomes 40 
Vieira, representando a sociedade civil. Logo após, o seguimento de 41 
usuários indicou o nome de Alexandre Elias Aboumrade para a vice-42 
presidência. O cargo na secretaria executiva ficou em vacância, 43 
devendo haver indicação do segmento Poder Público na próxima 44 
reunião do Comitê.    8- Situação do Vale do Orobó. Como já 45 
sinalizado pelo CBH do Rio Novo a região do vale é de intenso 46 
conflito, os donos das propriedades são prejudicados, pois a área 47 
inundada inviabiliza a utilização de suas terras, a região de foz do 48 
curso hídrico é constantemente bloqueada por entulhos, sacos de 49 
areia dentre outras formas de intervenção para reduzir o 50 
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escoamento natural do rio. Esta pauta foi enfatizada pelos 51 
convidados e moradores do município de Piúma- ES Alex Ramos e 52 
Vinicius Soares. Ficou decidido o prosseguimento da situação do 53 
Vale do Orobó para instâncias superiores buscando solucionar o 54 
problema de forma harmônica; caso, não acordado, poderá ser 55 
iniciado procedimento jurídico para garantir o estabelecimento das 56 
funções ambientais do corpo hídrico. 9 – Assuntos Gerais. Foi 57 
questionado pelo Alexandre das poucas vagas para participação do 58 
ENCOB, visto que, é de suma importância a capacitação do comitê. 59 
10 – Encerramento. O Presidente, Sr. Júlio Glauco Pontes da Silva, 60 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Nada mais 61 
havendo a tratar, eu, Luana Salvador, Secretária Executiva deste 62 
comitê, lavrei a presente ata, que vai devidamente assinada por 63 
mim, pelo Presidente e pelas entidades da sociedade civis 64 
organizadas empossadas.65 
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